



Vous en pensez quoi, des réseaux sociaux ?

publié le 11/02/2020

Jeudi 6 février 2020 était le jour parfait pour répondre à cette question.

Quelques élèves ont répondu à l'appel et ont participé à un débat – intime, mais très riche - sur ce sujet, à l'initiative du foyer du collège.

Plusieurs animateurs de la maison de SEVE étaient là de 13h à 14h pour rendre ce débat vivant et apporter des connaissances sur Instagram, Tiktok, snapchat, whatsApp ou encore facebook (pour les « vieux » en ce qui concerne facebook, car les parents y sont !).

Grâce à un débat mouvant, les élèves ont pu échanger sur ce que leur apporte les réseaux et réfléchir aux bienfaits et aux conséquences de leur mauvaise utilisation.

Même si une heure était loin d'être suffisante pour aborder tous les aspects soulevés par cette thématique, les élèves ont tous pris conscience des traces qu'ils laissaient sur internet et qu'ils devaient être vigilants quant à leurs échanges (photos, propos...).

Quand on s'inscrit sur un réseau social, toutes nos données numériques ne nous appartiennent plus ! Il vaut mieux le savoir...

